

Mayor organización de masa cubana dedica su aniversario a la recuperación del país



La Habana, 22 sep (RHC) El secretariado nacional de los Comités de Defensa de la Revolución -CDR- decidió que este año las celebraciones por el aniversario 57 de la organización estarán dedicadas a la recuperación en Cuba, tras el impacto devastador que dejó el huracán Irma.

Betty Oria González, ideológica nacional de la mayor organización de masas en nuestro país, explicó que las tradicionales fiestas se transformarán en actos políticos de reafirmación revolucionaria, donde no deben faltar los adornos típicos de la fecha y la bandera cubana.

Añadió que en la celebración cederista también se denunciará el bloqueo que mantiene el gobierno de Estados Unidos contra el pueblo cubano, y se responderá a las amenazas que hizo el presidente Donald Trump a la Isla en su discurso ante Naciones Unidas.

Precisó también que los festejos deberán estar enfocados en estimular a las familias que refugiaron a vecinos en sus casas durante el huracán, y a las que prestan sus moradas como aulas.

Fuente: RC-RReloj.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/142184-mayor-organizacion-de-masa-cubana-dedicada-su-aniversario-a-la-recuperacion-del-pais>



Radio Habana Cuba